

Le président catalan dénonce l'absence d'indépendance dans le système judiciaire espagnol



Barcelone, 20 septembre (RHC)- Le président de la Catalogne, Quim Torra, a dénoncé ce qu'il a qualifié de carences du système judiciaire de l'Espagne à la suite de présumés commentaires d'un groupe de juges contre le processus indépendantiste dans cette région autonome espagnole.

Dans des déclarations à la presse à Barcelone, Quim Torra a exigé hier la démission du président du Conseil Général du Pouvoir Judiciaire, Carlos Lesmes, à cause de ses opinions sur les aspirations sécessionnistes de plusieurs magistrats catalans.

Les opinions du leader régional répondent à des informations publiées par la presse espagnole, informations selon lesquelles des membres du Conseil Général du Pouvoir Judiciaire ont utilisé un forum corporatif sur Internet pour échanger des messages péjoratifs contre les leaders séparatistes.

Les journaux numériques « El Diario.es » et « El Mon » ont laissé filtrer les courriels de plusieurs juges qui ont qualifié l'indépendantisme et ses leaders de putschistes, de nazis et d'agir comme un virus ou un germe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172028-le-president-catalan-denonce-labsence-dindependance-dans-le-systeme-judiciaire-espagnol>



Radio Habana Cuba